



Wir fördern Mensch, Kreativität, Innovation!

1981

2013

MEDIENINFORMATION

Zürich, 09. September 2013

IDEE-SUISSE und Verbandspräsident Dr. Olaf J. Böhme mit CREO 2013 ausgezeichnet

Am 7. September 2013 hat die Gesellschaft für Kreativität e.V., Mainz, zum neunten Mal seit 2007 den Ehrenpreis CREO an eine Institution und Person verliehen, die sich durch besondere kreative Leistung ausgezeichnet haben.

Für 2013 durfte aus den Händen des Schweizer Konsuls Markus Meli der Verbandspräsident der IDEE-SUISSE, Dr. Olaf J. Böhme, an der Fachhochschule Mainz im Rahmen der Veranstaltung mit dem Thema »Innovation der Innovation – neue Ansätze im Innovationsmanagement« den Ehrenpreis entgegen nehmen.

In seiner Laudation hat Prof. Dr. Jörg Mehlhorn, 1. Vorsitzender der Gesellschaft für Kreativität e.V., folgendes übermittelt:

»Wir ehren Herrn Dr. Olaf Böhme, der die IDEE-SUISSE 1981 mitgegründet und diese seitdem ununterbrochen als Vorsitzender des Zentralvorstandes geführt hat, mit dem CREO 2013.

Die IDEE-SUISSE ist damit die mit Abstand älteste Organisation dieser Art in Europa.

Durch sein langjähriges Engagement hat sich Dr. Olaf Böhme um die Anerkennung und Verbreitung von Kreativität als ein wesentliches Element persönlicher aber auch gesellschaftlicher Entwicklung in der Schweiz sowie im gesamten deutschsprachigen Raum sehr verdient gemacht.«

Zentralvorstand und Mitglieder der IDEE-SUISSE freuen sich über die von der Gesellschaft für Kreativität e.V., Mainz, vorgenommene Doppel-Ehrung und wissen diese mit aufrichtigem Dank im Sinne des Spruchs »creo ergo sum« - ich schöpfe, also bin ich - zu schätzen.

Weitere Informationen unter: www.kreativ-sein.org